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３年生がスタートして約１ヶ月が経ちました。最上級生としての自覚をしっかりともち，落ち着い

た態度で授業に臨んでいます。また，清掃や委員会活動，部活動でも２年生のときより意欲的な姿が

見られ頼もしい限りです。

新型コロナ感染症の影響がまだまだ続くこの１年は，いろいろなことがあると思います。受験だけ

でなく、学校行事でも３年生全員で団結して心身共に成長していってほしいと思います。

学年朝会が行われました。
４月２０日の学年朝会で，各クラスの学年委員さんが自己紹介と意気込みを発表しました。どの委

員さんも工夫をこらした個性的な発表で，聞いていて感心しました。しかし，学年委員さんだけでは，

目標は達成できません。クラス全員の協力が必要です。クラスのために自分は何ができるかを各自が

考えて実行してほしいと思います。

組 学年委員 意気込み

１組 齋藤 駿 僕は１組を「明るく，協力できるクラス」にしたいと考えています。阿

見先生が仰っていた「受験は団体戦」という言葉に胸を打たれたので，そ

れを実現できるような雰囲気作りを行っていきたいです。

大畑 美優 初めて学年委員になり，何をするか分からず不安もありますが，私は仲

良く楽しいクラスにして良い思い出をつくりたいと思っています。そのた

めに積極的に活動に取り組み，早くみんなと打ち解けられるよう精一杯頑

張ります。

２組 北條 暖真 私は学年委員の仕事に全力で取り組み，みなさんとより良い学年をつく

っていきたいと考えています。初めて学年委員になり，不安なこともあり

ますが，自分にできることを精一杯やっていきます。これからよろしくお

願いします。

永瀬 誉 学年委員になったからには，自分のやるべきことに責任をもち，皆の手

本となるような行動をしたいと思っています。中学校生活最後の一年，悔

いの無いようにしたいです。

３組 髙橋 海翔 私はこれからこのクラスをよりよくするために，朝，教室に入ったとき

の挨拶や積極的に会話を持ちかけるなどして，よりユーモアのある話しや

すいクラスを目指し，できることを率先して行っていきたいです。よろし

くお願いします。

原田 樹香 私は今回，３回目の学年委員となりました。今までの学年委員での経験

や他の委員会での経験を生かして，学級目標である「栄志咲爽」としたク

ラスをつくっていきたいと考えています。そのためにも，学年委員として

仕事に率先して取り組み，クラスをまとめていきたいです。



４組 金田 倖誠 僕はみんなが楽しい中学生活を送れるように学年委員に立候補しました。

そのクラスを実現するために目標があります。一つ目はメリハリを作るこ

とです。やるときはやる。楽しむときは楽しむクラスにしたいです。二つ

目は男女仲が良いクラスにすることです。男女関係なくみんなで話し合い

などができるようにしたいです。皆さんの協力をお願いするときもあると

思いますが，ぜひ力を貸してください。

石丸 文那 －もし飛べないのなら走ればいい。走れないのなら歩けばいい。歩けないのであれば，

這っていけばいい。何があっても進み続けなければならないのです。－キング牧師

私は今期２年ぶりに２度目の学年委員を務めることとなりました。中学３年生といえば

中学校の最高学年であり，受験生です。どんなときでも前進できるよう，仲間同士励ま

し合い，協力し合い，支え合うクラスを皆でつくり，駆け抜けていきたいと思います。

宜しくお願いします。

５組 髙安 浬 僕は中学校で初めて学年委員をやるので，初めてのこともいくつかあり

ますが，他の委員とも協力をして頑張っていくのでよろしくお願いします。

岩月 絢咲 学年委員は三度目となりますが，いまだに人前で話すとき緊張するとい

うことが矛盾します。話の趣旨が理解しづらくても，緊張しているんだな

と温かい目で見てもらえれば幸いです。皆さんにかっこいい姿を見せてい

けるよう頑張りますのでよろしくお願いします。

６組 菅野 蒼真 私は３年６組を，卒業した後に「このクラスで良かった。」と思えるよ

うな学級にしたいと思っています。そのためにまず「自分で進んで動く」

ということを意識したいです。私一人ではできないこともたくさんあると

思いますが，できることには積極的に取り組んでいきたいと思います。よ

ろしくお願いします。

鷲見 花音 これまで大きな役職を担ったことが無かったので，責任感を高めて自分

にできることを精一杯していきたいと思います。また，他の学年委員さん

達と協力して，日々精進していきたいです。

７組 向田有之介 中学校生活最後，皆が「このクラスで良かった」と思える，「中学校は

良い思い出がたくさんあった」と悔いなく卒業できる，そんな気持ちに皆

がなれるよう頑張りたいと思います。まだまだ未熟な部分が多いと思いま

すが，よろしくお願いします。

久保安佑実 学年委員になるのは初めてですが，頑張りたいです。学級目標である雰

囲気がいい，笑顔の溢れる楽しいクラスにしていきたいと思います。もう

一人の学年委員である向田さんと一緒に協力していきたいです。

８組 川上 知椰 １学期では，まずクラスの雰囲気を良くし活気あふれる元気なクラスに

し，今までの経験を活かし阿久津さんと協力して頑張ります。よろしくお

願いします。

阿久津 天 私は過去に一度だけ学年委員になったことがあります。ですのでそのと

きの経験を活かして，私は私ができることを増やしていき，今まで以上に

頑張っていきたいと思っています。

５月の主な行事
日 曜日 行事 日 曜日 行事

２ 月 ３学年保護者会 １７ 火 宇河地区春季大会，生徒会総会

６ 金 宇河地区春季大会 １８ 水 生徒会朝会

７ 土 宇河地区春季大会 １９ 木 ＰＴＡ運営委員会

８ 日 宇河地区春季大会 ２０ 金 宇中教研教科部会研修会

１０ 火 新体力テスト ２３ 月 尿検査

１１ 水 学校朝会 ２５ 水 運動会予行，専門・中央委員会

１３ 金 宇河地区春季大会 ２６ 木 歯科検診

１４ 土 宇河地区春季大会 ２８ 土 運動会

１５ 日 宇河地区春季大会 ２９ 日 運動会順延日

１６ 月 宇河地区春季大会 ３０ 月 運動会代休


